



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

CYPT. D- 627 /14-15



PROYECTO DE DECLARACIÓN

**La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES**

DECLARA

De interés legislativo el libro "La Red, La trama oculta del caso Marita Verón" de la periodista Sibila Camps, investigación periodística que muestra las profundidades del delito de trata de personas.


Alicia SÁNCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La periodista Sibila Camps, para realizar su libro presenció la mayor parte de las audiencias por el caso Marita Verón en la provincia de Tucumán. El libro *La red* se aleja de la crónica periodística para armar el rompecabezas de la trata.

Este es el segundo libro de la autora sobre la provincia de Tucumán, el anterior fue *El sheriff. Vida y leyenda del Malevo Ferreira*. En *La Red* no se conforma con reconstruir la red de explotación sexual y trata más importante del noroeste, con ramificaciones en medio país, sino que también restituye los hilos que entrelazan los diferentes contextos de los cuales son emergentes el caso y el juicio.

Recomponen el surgimiento del polo prostibulario de La Rioja, en tiempos del menemismo; la crisis económica de 2001-2002, que tanto golpeó a Tucumán, con la desnutrición infantil; la matriz de miedo que se instaló durante el terrorismo de Estado y aún persiste en la provincia; el crecimiento del temible clan de los Ale, y sus intentos de blanqueo a través de la remisería *Cinco Estrellas* y el club San Martín de Tucumán.

La red, despliega los modelos de mujer y de familia presentes en las víctimas, incluso en las detenidas en victimarias; el rígido juego de roles del extenso juicio oral, donde los lapsus y los silencios filtraron fragmentos de la verdad; el código de los burdeles y el de la justicia, y sus lenguajes enmascarados. Al mismo tiempo, este complejo tapiz está bordado con las historias de vida de las jóvenes que cayeron en poder de la organización y compartieron sus sufrimientos con Marita Verón.

Por todo esto pido que se acompañe este proyecto.


Alicia SÁNCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria